
その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課（2022年4月回答）〔4/4～4/8〕

　提案・意見
消防の異動のことについてお聞きします
                          （回答:4月6日時点）

 消防の方の異動が出されたようですね。
 消防ではパワハラで名前が挙がったにも関わらずに、位があがったり、要職
に着いたりしているって本当ですか？
 一番偉い人が暴言を吐くみたいですので、消防の世界では普通なんでしょう
か?パワハラで名前が挙がった人が、部下の指導ができるんですか？答えて欲
しいです。
 市長や市議会議員の方々は、消防の偉い人の言い訳に騙されて、慣れ合いに
なってるんでしょうね。
 これを容認しているんでしょうか？
 私のような部外者に、助けを求めてくる職員さんがいるのに・・・
 消防の中が変になっていることに、早く気づいて下さいね。
 お願いします。
 ちゃんとした回答と処理をお願いします。

　回答

 ハラスメントにつきましては、組織として適正に対応しているところです。
 また、異動につきましては人事に関することですので、ご理解いただきます
ようよろしくお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 秘書課（2022年4月回答）〔4/4～4/8〕

　提案・意見
市長の身だしなみ及び市の活動について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:4月6日時点）

 大変失礼ながら鈴木市長に申し上げます。
 テレビやお仕事の帰りにお見かけしますが、ネクタイの締まりや身なりが大
変だらしなく感じます。
 市長たる者色んな意味でしっかりしていただけませんか。
 伊勢市民として恥ずかしいです。
 また、鳥羽志摩の市長に比べても、コロナ禍での対応や町おこしなど、様々
な姿勢が非常に遅く緩く感じます。
 身だしなみを見ていても残念です。
 長年市長をされていますが、あぐらをかいているように大変失礼ながら感じ
ますので、改めて自覚をもってください。

　回答

 今回いただきましたご指摘については、市長にお伝えし、「気を引き締め
て、市政の運営にあたります」とのことでありました。
 また、市政の対応が遅く感じられるとのご意見ですが、伊勢市においては新
型コロナウイルス対策の方針として３つの方針「寄り添い・届ける・迅速
に」を掲げ、感染防止対策・生活支援対策・経済対策に取り組んでおり、今
後も市民や事業者の皆様の状況を把握し、必要な対策を講じてまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課（2022年4月回答）〔4/4～4/8〕

　提案・意見 自己破産について　（回答:4月6日時点）

 義理の大阪在住姉夫婦が兄弟で遺産相続の裁判をし、費用に金銭の借用に伊
勢市まで来た。
 丁度満期預金があり工面して貸した、その後７年程して大阪の法律事務所か
ら、いくら貸したのかと書類が来た。
 義理の姉夫婦が自己破産して裁判所から貸した金銭は帰って来ない事となっ
た。
質問1）自己破産すると借金は返さなくてよいとの事ですが選挙権がなくなる
と聞いていますが、どのような制裁がありますか。
質問2）期限は永遠でしょうか。
質問3）裁判所前に掲示板があります、これが官報と呼ばれるものですか。
質問4）破産すると掲示板つまり官報に表示されますか。

　回答

 質問1）質問2）につきましては、法律の専門職へご確認いただきますようお
願いします。なお、市では毎週月曜日（祝日等の場合には翌業務日）に、市
民の方に向けた無料法律相談(お一人様15分間)を実施しております。また、
ご質問いただいた内容に関しては、伊勢市消費生活センター(月～金曜日、
9:00～12:00・13:00～16:00)でもご相談いただけます。詳しくは、広報広聴
課もしくは伊勢市消費生活センターへお問い合わせください。
 質問3）質問4）につきましては、津地方裁判所伊勢支部に尋ねたところ、裁
判所前の掲示板は官報ではなく、また、破産した場合に掲示板に掲載される
ことは基本的にないとのことでした。詳しくは、裁判所にお問い合わせくだ
さい。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課（2022年4月回答）〔4/4～4/8〕

　提案・意見 国の布マスク その後　（回答:4月6日時点）

 布マスク捨てるなら私にも分けてほしいと、伊勢市広報広聴課の好意でマス
ク配布連絡先を教えてもらい、マスク配布の連絡先に電話したのが本年の1月
11日頃。マスクが好調でほしいという人がかなりいたそうだ。
 それから２ヶ月以上経過しますが、北朝鮮の飛翔体やロシアがウクライナへ
侵攻した報道ばかりで、マスクは蚊帳の外です。
質問）マスクの配布は終了したのでしょうか。配布を待っていてもすでに無
いのでしょうか。

　回答

 お問い合わせの件につきましては、厚生労働省のホームページによります
と、既に配布希望の申し出は締め切られており、4月1日より順次配送を開始
と記載されております。詳細は市では分かりかねますので、厚生労働省「布
製マスクの配布に関する電話相談窓口」℡0120-829-178（9～18時：土日祝日
も実施）へお問い合わせください。



その他
*********************************************************************************

　担当課
伊勢総合病院 健診センター室
　　　　　　　　　（2022年4月回答）〔4/4～4/8〕

 毎年、検診を受けていますが、職員の個人情報の取り扱いと検診の説明が間
違っていて、大変困ります。
 話しは昨年の検診日を予約する電話中での事です。
 エコーを複数予約する為に日程調整がどうしても必要で毎年電話でやり取り
しますが、その中で検診とは全く関係の無い話しになり、女性職員から個人
的な興味本位の質問を受けて、私もつい話しをしてしまいました。具体的に
は、年収や納税額等の話しです。私は、「この話しは、あなたが職務上知っ
た話しですので、喋らないで下さいね」とお願いしました。ところがその職
員は、「そんな面白い話しは、今日家に帰ったら、こんな人が居るよと家族
に話します。」と言われて驚き、男性職員に相談しました。その男性職員
は、事実確認後に私に謝ってこられ、守秘義務ですので、他には話しをしな
いように注意しましたと言われました。
 その時に、問題の女性職員の検診内容の説明も間違っていたと男性職員から
聞いて、やっと理解出来ました。
 そして、今年3月28日に電話をしたら、あの問題の女性職員が出たので、
「昨年、間違った説明をした人ですね」と言ったら、女性職員は「私は、間
違ってません」と言われました。では、昨年、何故、男性職員が謝り、検診
データー2年分を郵送して私に説明したのでしょうか。
 また、28日に、始めて話す男性職員に問題の女性職員の昨年の個人情報を話
すと言われた事を話すと、「そんな事実は無い」と私に言いました。では、
昨年の男性職員は、検診データーの間違った説明をした件と、個人情報を喋
ると言った件（２点とも、同じ女性職員）の２点について私に謝罪したの
は、何故ですか。
 今回のこの健診センターの問題点は、不適切な人を教育出来ない点と、組織
隠蔽体質だとはっきり思います。
 また、複数の女性職員から「他のお客様からも、この健診センターは、おか
しいと指摘があります。特に他県から来た方からの苦情です。」と聞きまし
た。

　提案・意見
市立伊勢総合病院　健診センターの対応
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:4月6日時点）

　回答

 この度は、職員の電話応対により、ご不快な思いをさせてしまい大変申し訳
ございませんでした。
 関係職員への聞き取りを行った結果、ご指摘される発言の一部については、
確認できませんでしたが、ご不快な思いをさせてしまった事実を真摯に受け
止め、当センター職員には、今まで以上に守秘義務の遵守や親切・丁寧な応
対を心がけるよう指導いたしました。
 今後、改めて受診者様の気持ちを汲んだ接遇を心がけ、皆様には安心で快適
な施設で受診していただき健康管理に役立てていただけるよう努めてまいり
ますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課（2022年4月回答）〔4/4～4/8〕

　提案・意見
5歳から11歳のワクチン接種のホームページについて
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:4月8日時点）

 5歳から11歳のワクチン接種についてのホームページを拝見致しました。
 東海3県では、名古屋市、四日市を始め岡崎市、半田市、瀬戸市、蒲郡市、
長久手市、東郷町、幸田町、豊川市などの自治体で市のホームページに、以
下の点が明記され周知されています。
○努力義務適用外であること
○オミクロン株に対する効果はエビデンスが不十分であり現段階では不明で
あること
 伊勢市においても、厚生労働省が公表している通りにわかりやすく正しく周
知されることをご検討頂けないでしょうか？
 正しい情報が周知された上で接種を希望されるかどうかは個人の判断と考え
ております。
 また、県や厚労省のHPへのリンクではなく、5歳から11歳のワクチン接種の
トップページに明記される方がよいのではないかと考えます。
 例として名古屋市HPでは以下のような表記がされています。
 「オミクロン株に対する発症予防効果等の根拠が確定的でないこと等から
「接種を受けるよう努めなければならない」
という予防接種法の「努力義務」が適用されないこととなりました。」
 また、4/1に日進市のホームページがわかりやすいと思いましたので、参考
まで。
https://www.city.nisshin.lg.jp/department/kenko/kenko/6/2/2/news/1/12
811.html
 ワクチン事業でご多忙のところ、また年度末に恐縮ですが、
 ご検討の程宜しくお願い申し上げます。

　回答

 新型コロナワクチン接種事業は、新型コロナウイルスの感染拡大防止におい
て重要な施策であり、伊勢市でもその推進に努めているところでございま
す。そのような中で、ご要望いただいた件につきましては、ワクチン接種に
ついて掲載されている厚生労働省のホームページへのリンクを市のホーム
ページ上に付けて周知してまいりますので、ご理解いただきますようお願い
いたします。


